

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA PENGETAHUAN DOKTER SPESIALIS KEBIDANAN DAN KANDUNGAN TENTANG PERATURAN YANG TERKAIT DENGAN REKAM MEDIS DENGAN KELENGKAPAN RESUME MEDIS DI RUMAH SAKIT GRAHA JUANDA BEKASI

Created by DIAN AYU OKTA WULANDARI

Subject : PENGETAHUAN DOKTER , SPESIALIS KEBIDANAN , KANDUNGAN , PERATURAN YANG TERKAIT

Subject Alt : Dokter, Hospital

Keyword : KELENGKAPAN RESUME MEDIS , evaluasi tim kerjasama

Description :

Dian Ayu Okta Wulandari Hubungan Antara Pengetahuan Dokter Spesialis Kebidanan Dan Kandungan Tentang Peraturan Yang Terkait Dengan Rekam Medis Dengan Kelengkapan Resume Medis Di Rumah Sakit Graha Juanda Bekasi. Skripsi , Program Studi D – IV Manajemen Informasi Kesehatan – FIKES Universitas Esa Unggul, Jakarta 2011 5 BAB, 40 Halaman, 2 Gambar , 2 Tabel .1 Lampiran Latar belakang, resume medis dokter spesialis Kebidanan dan Kandungan di Rumah sakit Graha banyak yang kurang lengkap. Berdasarkan hasil evaluasi tim kerjasama antara Unit Rekam Medis dengan para dokter, menunjukkan bahwa rata-rata ketidak kelengkapan pada pengisian resume medis dikarenakan kurangnya sosialisasi tentang pentingnya kelengkapan resume medis kepada dokter-dokter yang ada di rumah sakit baik dokter baru maupun dokter lama. Selain itu, jam praktek dokter yang tidak menentu, sehingga dokter tidak memiliki waktu untuk mengisi resume medis sendiri. Demikian juga kurangnya kesadaran para dokter atas pentingnya resume medis, dan tidak adanya/tidak jelasnya diagnosa akhir pada resume medis. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui gambaran tentang hubungan antara pengetahuan dokter spesialis kebidanan dan kandungan tentang peraturan yang terkait dengan rekam medis dengan kelengkapan resume medis di Rumah Sakit Graha Juanda Bekasi. Metode penelitian yang digunakan adalah analisis kuantitatif deskriptif korelasional dengan menggunakan kuesioner. Populasi penelitian adalah dokter spesialis kebidanan dan melihat kelengkapan resume medis sebanyak 50 berkas. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengetahuan dokter spesialis kebidanan dan kandungan tentang rekam medis sebesar 60% (cukup) dan sebesar 82% resume medis baru terisi lengkap setelah lebih dari dua hari. Berdasarkan hasil uji korelasi tergambar ada hubungan antara pengetahuan dokter spesialis kebidanan dan kandungan terkait peraturan rekam medis dengan kelengkapan resume medis yang dibuat oleh dokter tersebut. Daftar Pustaka : 4 buah (2003-2011)

Date Create : 19/10/2018

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009-34-025

Collection : 2009-34-025

Call Number : 610.2

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor